



Die unterfertigten Bezirksrät:innen stellen für die Sitzung der Penzinger Bezirksvertretung am 13.12.2023 gemäß §24 der Geschäftsordnung folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständigen Stadträti:nnen für Innovation, Stadtplanung und Mobilität, Mag.^a Ulli Sima und der zuständige Stadtrat für Klima, Umwelt, Demokratie und Personal Mag. Jürgen Czernohorszky, werden ersucht, die zuständigen Magistratsabteilungen 28, 33, 42 und 46 zu beauftragen, unter Berücksichtigung des Konzeptes „Raus aus dem Asphalt - begrünen, entsiegeln und kühlen - für eine klimafitte Zukunft“ sowie unter Berücksichtigung der Wünsche der Anrainer:innen, eine Umgestaltung des H.C.-Artmann Parks und die Neugestaltung des Platzes rund um den H.C.-Artmann Park inklusive dem an den Park angrenzenden Bereich von Kendlerstraße bis Matthias-Schönerer-Gasse und von Breitenseer Straße-Schanzstraße zu erarbeiten. Dieses soll dann in der Bezirksentwicklungs- und Klimakommission vorgestellt und beraten werden.

Begründung

Der H.C.-Artmann Park ist einer der wenigen Parks im inneren, dicht verbauten Bereich Penzings. Mit einer Umgestaltung unter Berücksichtigung des Konzeptes „Raus aus dem Asphalt“ und den Ergebnissen eines Bürger:innenbeteiligungsverfahrens soll dieser Bereich eine noch wertvollere Aufenthaltsfläche für die Bevölkerung werden.

Martin Bach
Bezirksrat (SPÖ)

Anneliese Kästner-Hejda, BA MA
Bezirksrätin (GRÜNE)

Wolfgang Gerold
Bezirksrat (NEOS)

Sandra Hochmayr
Bezirksrätin (SPÖ)

Mag.^a Silke Baron
Bezirksrätin (GRÜNE)